

WARTA

Babinsa Hadiri Upacara HUT Baden Powell Sekaligus Pelatihan Pembina Pramuka

Dony Numberi - KOTAJAYAPURA.WARTA.CO.ID

Feb 23, 2023 - 13:55



NIMBORAN – Babinsa Nimboran Serda Tiyono mewakili Danramil 1701-11/Nimboran Kaptan Enos L. Furima menghadiri undangan Upacara Peringatan “Baden Powell Day” sekaligus Pembukaan Pelatihan Pembina Pramuka jenjang TK, SD, SMP, SMA dan SMK se-Kabupaten Jayapura di Lapangan SMP Negeri 3 Nimboran, Distrik Nimboran, Kabupaten Jayapura. Rabu (22/02/2023).

Kegiatan ini dihadiri pula oleh Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Jayapura Bapak Eqbert C. Kopaw, Kepala Distrik Nimbokrang Bapak Welem Wouw, Kapolsek Nimbokrang Ipda Thomas, Kepala Kampung Benyom Jaya II Bapak Nurkolis, Kepala Kampung Benyom Jaya II Bapak Joko Iriyanto, Kepala Kampung Nimbokrang Ibu Tita Puspita Sari serta sejumlah Kepala Sekolah TK, SD, SMP, SMA dan SMK se-Kabupaten Jayapura.

Dihadapan Peserta Upacara, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Jayapura mengawali sambutannya dengan menyampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak atas terselenggaranya Peringatan Hari Bapak Pandu Dunia sekaligus Pelatihan Pembina Pramuka Tingkat SD sampai dengan SMA Sederajat di Kabupaten Jayapura.

Peringatan HUT Baden Powell ke-166 kali ini bertemakan “Pramuka Garda Terdepan Pelaku Perubahan Pembentukan Karakter Pembina Pramuka di Gugus Depan Dalam Meningkatkan Mutu dan Pembinaan Mental Peserta Didik yang Terintegrasi ke Dalam Kurikulum Merdeka”.

Kepala Dinas Pendidikan dalam sambutannya menegaskan bahwa peringatan ini merupakan upaya untuk terus mengingat jasa Bapak Pandu Dunia atas perjuangannya mengembangkan Pramuka hingga saat ini masih ada.

“Saling menolong, menghargai dan menghormati adalah hal yang harus diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari sesuai dengan apa yang diajarkan oleh Bapak Pramuka Dunia untuk menciptakan kedamaian,” ujar Bapak Eqbert.

Oleh sebab itu, lebih lanjut, “Mari kita jadikan peringatan “Baden Powell Day” melalui Gerakan Pramuka untuk membentuk generasi penerus bangsa yang berkompeten, inovatif, kreatif dan mempunyai jiwa juang yang kuat,” jelasnya.

“Karena hal itulah, yang kemudian sejak tahun 1907 di dalam gerakan Kepramukaan wajib diajarkan pembentukan karakter guna mewujudkan pribadi yang kuat,” tutup Bapak Eqbert C. Kopaw.

Sesudah kegiatan upacara, Serda Tiyono menyampaikan bahwa, “Pramuka merupakan komponen cadangan pertahanan dan keamanan bangsa, maka dari itu sebagai anggota Pramuka harus turut berbangga diri,” ujarnya.

Babinsa juga menambahkan, “Tujuan utama dalam kegiatan ini adalah bagaimana meningkatkan pengetahuan dan keterampilan, memupuk persatuan dan tali persaudaraan serta mengajak seluruh anggota Pramuka untuk memperingati HUT Baden Powell dengan semangat melayani dan bersatu, siap membantu serta bergandengan tangan untuk kemajuan Bangsa dan Negara,” pungkasnya. (Redaksi Papua)